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Beitrag von „Altmeister“ vom 9. September 2021, 18:10

Wäre wohl völlig abwegig, daß das Stadionprojekt zusammen mit externen Partnern
zustandekommt und die sich im AR der Betriebsgesellschaft u.a. einen Vertreter des Vereins
wünschen, der sowohl die Stadt als Eigentümerin kennt, den Hauptmieter, die lokalen
Verhältnisse usw. Ich glaube in seiner Zeit als Kämmerer entstand übrigens die Arena.
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